

KIM

Sumbang Komunitas Warga di Kp. Ciheulang Mendekatkan Polri dengan Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Aug 19, 2024 - 11:19



Pada hari Senin, 19 Agustus 2024, pukul 09:30 WIB, sebuah kegiatan sumbang

komunitas warga berlangsung di Kp. Ciheulang, RT 001 RW 002, Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini diinisiasi oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Briпка Gilman Irawan, sebagai bagian dari upaya Polri untuk semakin mendekatkan diri dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

Acara sambang ini dihadiri oleh sejumlah warga dari berbagai kalangan yang antusias untuk menyampaikan aspirasi serta berbincang langsung dengan pihak kepolisian. Dengan suasana yang penuh keakraban, Briпка Gilman Irawan menjelaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia juga memberikan berbagai informasi mengenai langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan dan penyalahgunaan narkoba yang belakangan menjadi perhatian utama.

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Gilman Irawan menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga ini bukan sekadar bentuk seremonial, tetapi merupakan wujud nyata dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat. "Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari. Kehadiran kami di sini juga untuk mendengar dan menampung aspirasi serta keluhan warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka," ujar Briпка Gilman.

Selain itu, Briпка Gilman juga mengajak seluruh warga untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian dan tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan. Menurutnya, sinergi antara masyarakat dan Polri adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan sambang komunitas ini ditutup dengan sesi tanya jawab, di mana warga dengan antusias menyampaikan berbagai pertanyaan dan masukan. Briпка Gilman pun dengan sabar menjawab setiap pertanyaan dan memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi warga.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, serta mampu menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman di Desa Margaluyu, khususnya di Kp. Ciheulang.